

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

この度は、このような素晴らしい、貴重な機会を与えていただき、
誠にありがとうございました。

熊谷先生をはじめ、講演された皆様が統一したしがりとした
理念、自分の役割を認識され、それを実行していく事、そして業種を
超えて日本を健康にする事への取組みをされており、今後の
歯科医療の役割や重要性を再認識でき、大変感銘を
受けました。

今後ともご指導の程よろしくお願ひいたします。

要望

今後もこのような機会に参加させていただければと心より、
ありがとうございました。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回 参加させていたいたきっかけは TVを見て興味を持ったこと。あまり人に言えない勉強なのですが。

前列腺セミナーを聞いて、今までの自分が、何だったのかと自分自身に問いかけるものとなりました。

今自分が所属している院は ユニット11台、Dr.12名という大きなところでお勧め。30年の歴史もあるので、勤務医として立場で、どこまで変わったかといふものには限界があります。

でも、それでも 今の Drill Fill Bill を変えたヒントはわたくかであります。

元々 ~~外科~~ 自分が開業する時には必ずOPexitで検索したいと思います。

ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回セミナーを受講させていただき、改めて感じたことがあります。

それは、患者と歯科医院が真に Win-Win の関係であるということである。

患者は生涯にわたって健康な自分の歯で食べることができる。さらに健康感も高める
ことができる。我々歯科医療者はやりがいを感じ感謝もされ、さらに食べ
うことができる。これは本当に素晴らしいことですと思つ。

自分も将来、日吉歯科診療所のような OP 診療所を開きたいと強く感じた。

要望

卒後 5 年を超過する友人にも開放してあげたいと思います。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、プレオーラルファイジシャンコースを受講して、歯科治療に対する根本的な考え方があまりました。

歯科医師としてのライセンスをとったいじょう、学び続ける義務があり。

無知な事は罪であるなど、患者さんにとても非常に迷惑などあると本当に気がかり。明日からの診療に取り組みたいと思います。

自分が歯科医師として治療をするにあたって思うことで、それが

「自分の家族にてまご治療をすべての人々」と共にあります。それが実現でまごのオーラルファイジシャンたる強さを感じました。

誰のための医療か? ~~この事~~ その事もう一度考えなおすとしても
~~明日から~~ いい機会を車立ていただきまました。

ありがとうございます。

要望

セミナーを受講すること自体が狂主門であつて、もっと自由に受けれるとありがとうございます。

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回 若い歯科医師のためのオーラルフィジシャン育成セミナーを受講させていただき今までの歯科医師人生を見直すことができました。

私自身、セミナーの中で「命の寿命と歯の寿命を逆転させ」この言葉を聞くたまに今までそんなことを思って治療していったか、患者さんのために、そこまで質の高い治療できていたか、考えさせられました。

そして、国や保険事業、世界との医療の差を学び、私自身のライセンスの重みを感じました。

これから、これまでの志を持って患者さんに最高の医療を提供していきたいと思っています。

要望

スライドを早い段階で、もう少しゆっくり書いてほしいです。

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

テレビ番組で初めて熊谷先生の事を知り、ます”セミナーに申し込みました。2年の待ち時間で、ようやく参加の事が出来ました。卒後7、8年、これまで一般歯科診療所で、~~は~~修復、義歯、エンド、ペリオ…どの部門も一通りこなせるDrになれる。ベテラン衛生士に格好ばつぱりになります…そういう一心で、目の前の疾患だけを見て、毎日、毎日、6ch床と並んで辛うじて辛うじて…。熊谷先生、MTM、科学的根拠に基づく医療、専門内医療、というシステムの中での治療スタイルを知り、今まで本省に何と曰ふ事に見て治療していくのかふと4年間を振り返り、もう…4年間を過ごして来に事を痛感します。大学でも、歯科衛生士も准教授までいかないといふ。医療者として、哲学と教えてもらいました。詰と聞けば、哲学は本当にシンプルで、この哲学をつかなければ、全く正しい事は何もないと確信しました。科学的根拠に基づく医療者としての哲学がブレなければ、私です。今からでも、地域の口腔健康を守る、歯科医師には手事が出来ると強く感じます。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

このセミナーに応募してから2年間今日を楽しみにしていました。そもそも私の友人が石川先生や加藤先生の元で働いており、歴史や歯科医療のイノベーションについて熱く語られてきました。現在私は、保険診療と自費診療の基礎を学ぶ勤務医です。自分の診療技術、知識を上げる為、日々を過ごしております。多くの勉強会にも参加をしています。この中で、多くの方がお聞きするか、「このセミナーは遠足なものでした。最も根本の問題、それは保険ハイオフィルムの問題、とても刺激になりました。また、矯正や、歯周外科など、セミナーでは専門医にまかせるべきと仰っていたことも、今現在の私の中では、努力してすれば習得できる技術と信じてはいます。これから先、莫大ある開業へまたまた学びの日々がつづくはずですが、その中で、今日の会話を強く頭にとじめ、歩みたいと思います。ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

僕は以前から石川先生の主催するISGに参加し、熊谷先生の考えには感銘を受けしておりました。この考え方に出会う前はどうやって削除し、切除し、補綴すればこう事ばかりに目が行つました。その考えは車の修理で言えば「板金屋であり、いかにきれいで、素早く治す)外に出れば教習所もなければ交通ルールもない」と言う状況であると気付きました。僕の歯科医師のスタートは研修医時代から会わせて2年半近くアシストさせて頂つました。その経験が要
他の先生の

歯科医療でこう物の客観的に見る事が出来、更に言えば自分を頼って来て頂くこう事に対しての重大さに気付く事が出来たかと思つます。医療の本質から考えれば原因論を追求する事は当たり前であるのに、保険のシステムや医院の都合でそれを躊躇にするのは本末転倒であると思つます。本場の空氣と、本場の先生方の意見に触れる事が出来、自分が目指すべき医療とこうものを藉りて見つめ直せたかと思つます。素晴らしい機会を
えて頂き、本当にありがとうございました。

要望

現在は補綴主導の先生の元でお世話になっており、恩義もある為まだ併める予定が立ちませんが、心の中には熱い気持ち持っております。MTMを始める準備段階として、その時の為に基準的な治療精度を究めて行ひと考えております。タイミングが来たらOPセミナーにも参加する事を夢見ております。よろしくお願ひします。お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想 とても貴重な 2日間でした。参加させて頂けたことに感謝と申上げます。参加できて、~~幸せ~~です。今までの自分の反省と、今後の改善と課題で、いっぽいです。
自分の知識と技術のレベル向上はもちろんですが、周りのスタッフや、そして患者をまきこんで、動かしていく必要性も感じました
多くの方が感じてらしゃるよう、自分にとっての大きな分岐点だったと思ったり
必ずまた学に何かせて頂きたいと考えております。どうぞよろしくお睡申上げます
今日は、本当にありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

熊谷先生が10年目の時に負けた、"予防、そして予測"という考え方には
卒後5年目で腹落ちたこと、幸せい伏げました。

以前、"予防は大事"とさやかさん中、3ヶ月1回患者さんに通っていましたが
予防ばかり...と思っていましたが、熊谷先生から、やさしことに、全てにおいて
ホームヘルプ大切! さて、我々はう蝕・歯周病のリスクについて患者さんに
視覚化で伝え、意識改革なども重要なひと役を果たす。

そのためには、唾液検査や、口腔内写真、レントゲンなど規格化された検査
が重要です。自身診療への評価・欠かせないと考えます。

歯科医師免許を手に作りは努力続けていくだけです..

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

現在、大分の臨床で研究・EBMの勉強を行ひながら、患者の自覚診療の医院で、
臨床データの集収・Counseling・基本的治療を確定的に行なってきました。
同期の友達をみると、多くの患者さんは全くもとづいて、自分が逆の事を
していました。
少し不安を感じましたが、日吉歯科では同じように勉強し、臨床でいる
人々が多くいて、安心しました。自分の選んだ方針は間違いかない
感じました。
今は、王道も加攻・ペリオ・歯髄病・予防の方法と患者さんに伝える方法を
学んでいたので、今日これを長く現場で行なう日吉歯科で働きたいと
強く思いました。今後どのようにお願いいたします。

yasunobu1127@gmail.com

要望

特になし。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

研修医時代より、常に耳にしげて、熊谷崇先生、そして日吉歯科診療所にて
2年間の予約待ち期間を経て、やっと触らせて貰いました。
講演の頭から「保険診療への依存のせいには、歯科医療の発展
はない、今までの考え方を全て捨てはせり」と、衝撃的な話で
始まりました。医院の成り立ちや、役割分担、研修システム、
診査、診断、治療介入、医院経営、歯科医療の未来等、多岐に
渡る講演を流れに沿って聞いていく中で、その意図が個人、医院レベル
にとどまらず、国際的に日本の歯科医療を耻じないものとし、国民の健康
水準を引き上げようとしているものだと、自然に理解することができます。
出来たうつろいです。
日吉歯科診療所に開拓の方々に負けない、元気の志を持って
これから歯科医療の未来についても関わっていければと思っています。
有難うございました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回のセミナーには、今後開業取扱いのヒントを得るために
参加させて貰きました。

現在私が勤務させて頂いている歯科医院は（日吉歯科
診療所）貴院の DH と Dr の仕事分担しているシステム（
ほぼ近い状況です。（多少の違いはありますか）

勤務させて頂いている医院を日吉歯科診療所に
より近づける事は、私が院長でいるため難しいと思います。
(数日後、院内残表では、今回のセミナー参加費は金額問題)

数年後、開業を福岡に入っています。

幸運にも貴院の ~~システム~~ システムに近い勤務先であります。
現在の状況で大切にしている自分の医院でも、今は(2.
(GP、専門医、DH、受付、各担当スタッフなど) 日吉歯科

診療所の哲学をベースで取り組むことになります。

要望 熊谷先生はじめ先生方皆様が時間ありながらご出席下さい。今後につなげ

日吉歯科の哲学を受け継ぐ「医院の勤務医の
地域 ~~医療~~ 勤務医全般」(開業医)

いきたい
思います。

もしもあそばれれば、参加してみたいと思います。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

セミナー参加前のオーラルファイシィティンに対するイメージは、何か特別な事を取り入れ、実践していく、というイメージかであったが、實際は、エビデンスに基づいて、基本を確實に行う、というイメージに変化~~あり~~り、とても専門的で面白い内容であると思いまし~~た~~。一方で、基本を確實に行うために日々努力をする難かしさ、という事も学ぶこともできました。これからは、疾患に対して治療していく従来の方法から原因を除去し、疾患に罹患しないよう~~予防~~していく方法に自らシフトしなくてはならないし、そのために私を含め、^{日本}歯科界全体が“グローバルスタンダード”という基本治療、~~目~~指針を達成できるように日々努力していくなくてはいけないと考えさせられました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2日間に渡り、とても魅力的な研修会に参加させて頂き
とても勉強になりました。私は今年の2月から職場を変え、
より質の良い治療を求めて5院も展開している大手のヒューリ
ス勤め子です。やはり今までとは雲泥の差で、初めは汗水
でなくて落ち込み毎日でした。うちの院は、予防よりもホーティ
物を安全性の高いセラミックを提供することで「ニセカリエス」
を減らし、売り上げにもつなげています。ただ、最近は私も売上
よりも、本当に患者様にふさわしい治療を提供できる道筋へ
になりたいと思うようになりました。それと併せて私希望の患者
様も増え始めました。やはり、患者様に私の熱意が伝わった
ようです。予防で成功するには、とても困難な道筋かと思ひます。
まずは患者様がモチベーションを高く歯科に興味をもつ
もうことが大切です。私も父の足跡を継いで開業してきました
が、化け、熊谷先生が筆を上げてまさに予防医も世界中に
広められたようになりたないと感じます。ありがとうございます。

要望

日吉歯科の東京院でも、見学や、勉強会など、聞いて頂け
たらうれしいです。友達もたくさんあって参加しています。
もといこんな歯科医のモチベーションを高められてると思います。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、ここで貴重な経験をさせて顶いた
ありがとうございました。
お話を聞いた後、見習いながらはまつけて貰う事で、
で本格的に若いドクターの幹部となる基盤づくりが出来た
（7月）機会から学びはあります非常にありました。
~~車の~~（車の）仕事として自分でペイオフ（自己負担）で車の修理をして貰う事で、
自分で車のペイオフ（自己負担）で車の修理をして貰う事で、
思いました。
今後、専科医師人生に生かしておこう。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今日のセミナーに参加して、一番衝撃と受けた言葉は、熊谷先生の「虫歯も歯周病も死な
る疾患である」という言葉でした。私は今まで、^{大学の}歯科麻酔科に所属していましたが、研修医経験大歴の
2年間は週1~2回外勤で一般歯科にて歯科治療を行っていました。内容は、多く一般の
歯科治療と訪問診療で、向の違和感もなく治療を行っていました。~~しかし~~ あるきっかけ
で、~~現在の~~現在の職場を知ることになりました。同時にMTMの存在を知り、衝撃を受けました。
今年の4月からMTMをはじめとす。歯科医療を勉強してきていましたが、今回のセミナーを
受講したことで、更にMTMの理解を深めることができました。
また、経営的な話も石川先生にして頂けて、同じような疑問と不安を持って、
同じようなハントが起こった時にどう対応をされていくのか、すごく勉強になりました。
~~●~~私自身も院長の理念に沿った治療を行うため、また患者の口腔内を守っていく
ために、必死で勉強しているつもりでしたが、まだまだ不足していることを痛感しました。
熊谷先生の言葉、「洋式へ統りないのであれば、ラテンスピリットを近づなさい」という言葉を
胸に置き、日々の診療を大事に毎日~~洋式へ~~統けていきたいと思います。
ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

先生の何を見えていい状態だった石榴谷先生の中では、「Preoperative」を取り上げられた日吉歯科診療所、熊谷先生のお言葉に共鳴を受けました。2年越しでPreOPセミナーを受講することになりましたが、更に自分の今までの何をしてきたのか、今まで自分は患者さんに申し訳ない気持ちでいたのに何が悪いのか、熊谷先生が何度もおっしゃられた「保険のバイオフィルム」、まさにそれについて書かれた論文を書いていました。

現在大学病院で勤務しております、患者さんと治療方針、内容をトラブり起きましたことをもろびました。心の中に「自分に何を残さないといけない気持ち」あたせいで「何を残していくか」「何をせんざい」として、口腔内写真には残るもの、撮影するわけではなく、デジタルX線法で撮るものの、1枚あたり1枚あたり。。。自分の中での本気となるものではなく、フレッシュな状態であることに今回気が付いたと感じました。MTMの理念を学び、全てをしなり導くところは非常にいいと思いましたけれど、大学病院勤務だからこそできるところを見つけていくと思います。3年目の今の時期にPreOPセミナーを受講させてよかったです。1日半ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回勤務先医院の院長先生の紹介をうけて参加させて頂きました。
現勤務先の前には大学病院と回数回交代で治療中心・保健を行いました。
今までには熊谷先生のお話をありました。保健診療に専念されておりました。

現医院でMTMの流れ、もちろんとした検査より個別の疾患治療と個々の患者に合わせた予防アドバイスやプログラムの立案、継続的なメイニテナンスにより生涯自分の審美食生活をつけるようにしていくことの必要性を学び、今までの接觸自分から今まで治療中心の方向性から転換していくことを実感していました。

この2日間のセミナーで、松本英和先生のMTMの流れやエスザン・岡田病リスク評価の大切さ、松本英和先生の20歳までの成長を踏まえたMTMの流れと一人一人の異なる成長スピードへの対応への考慮をすることが大切であり、MTMの基本的なことと和ることばかりでした。また、お2人の先生は5ヶ月という短期であり重んじることを玉めており、自分の成長の遅さとともに努力しないければならない、という思いで強く受けました。

恒井洋先生よりEBDの実践、今までとは論文などほとんど飛んでこがなく、根柢を自分で調べることの大切さ、今後自分で、深めて知識を増やしていくと強く感じました。

石川先生は実際用意されており努力されている部分を知ることで、今後の自分はどうしていくべきか、考え方を学ぶことが多くありました。

熊谷直大先生より専門医の大切さをお聞きし、私自身大学の専門医にはいたりない海外と日本では大きく異なると思っていました。大学に専攻せられための直見としていた、私は医局でいる感じながら、たのざす時に海外でのアドバイスとのつながり、違うことを知りみどろました。

今回このセミナーを受けて、早く現医院に勤務することができ、歯科医師として本業からだけではなく、より良い環境にいることや、生きていること、学生だとことではなかったりしていましたことを思いました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

岩一先生向いに開催されたセミナーが
とても懇親的で感じがいい。やはり影響力、
ある伝道師先生、哲学を開いたりなどと
改めて実感をやられました。
とても多くの先生が傍に並んでいました。
希望の持つ輩が多く、期待が高くなっています。
早速、明日から準備練習に入ります。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

これから先の自分の歯科医師人生を考えさせられるセミナーでした。
常に日本人の歯科に対する投資が少ないことに懸念を感じていましたが、
それに伴う答ふの一つが「どのように感じました」。
今勤務している医院はOPですが、DHから患者教育の難しさを
よく聞いています。知識・ツールの使用を深めたいと思います。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

臨床にも慣れてきた4年目にして、日吉歯科診療所での
日常的な診療、X-rayテクスを丸々とやさしくこなす。
これから私の歯科人は(?)非常に大きな量に
対応を思っています。歯科医では(?)このことを取り入れ
ることは難しいと思われます。しかし私もやがて2
ヶ月以上と思われる。2ヶ月ありとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回参加させて頂き、歯科医師としての根本的な考え方を見直す機会になりました。大変勉強になりました。
今後の歯科医師人生にいかせるよう努力していく所存です。
貴重なセミナーに参加させていただきました。
本当にありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

この2日間のセミナーを通じて、ライセンス取得後の5年間の大変さ、そして、歯科医師としての役割り、患者さん1人1人の内がけ方、自分が与える影響力 これらをあらためて感じました。
これから、予防していくことが大事か、全体には個人のリスクマネジメントか
いかに大切であるかということ。また、それを実じつげんさせていくためには、
自分の強い意志、キツひからいく力、も必要であることを学びました。
私たは、このセミナーを良いきっかけとして、口腔の健康価値を自分の
住む地域でも上げる手をようこそ、がんばってくださいと思ひました。

要望

効率、Xモモを撮る、頭に入れる、ハビにひかせて帰る等が大変だと思ひますが、
少しでもいいので、資料を頂けたり、写真などを撮らせて頂けるページが一枚で
あると、幸いです。(ライト)

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

毎日、治療ばかりしてますが、予防に対してはあまり行き届いて
2年間勉強してました。たけに歯科医師とGPとして行う立場で
して、患者さんの口腔の状態に責任をもつべきだと感じ
ます。やはり、予防に対してより勉強していかなければ、自分の中
で中心とすべき分野だと思いまして。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

この度は、大変「学び」の多いセミナーでした。
大学に入る前は、想い入れのない歯科医師像を思い出していました。
ひとりの医療人として、世の為、人の為にこれまで貢献してきたか、
何をひきの患者の健康についていかに向上させたか
少し忘れていたところありました。
今までは、歯科診療所は勤務しているので、なかなか全員で
改革するの難しかったが、まだ自分に安心、周りの人々へ
メッセージを伝えていきたいと思つた。
2日間ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

歯科医療従事者としての哲學をよく知ることができました。

MTMは素晴らしいツールであると思はすが、何よりも大切なことは
哲學であると思います。

私は歯科医ですが、私の夢はクリニックの理事長・歯科衛生士を
来年のOPセミナーを受講します。

共に力を共有し、地域住民の方々に貢献していくならと思います。
ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

とても楽しかったです。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2日間お話を聞き、改めて歯科衛生士の担う役割を実感しました。本来あるべき歯科医療の姿について日吉歯科診療所の36年間の歴史を通して考えさせてもらうとても良い機会だったなと感じます。MTMやメインテナンス、U-20等の中心には歯科医師のみではなく、歯科衛生士もいて、双方が関わり連携している環境がうなづけられました。地域に密着した診療体制がこれほどまでに信頼される理由のひとつであるようにも感じ、今後は私たちのような若い世代が継続、継承していくべきであると感じます。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回オーラルフィジシャンセミナーを受けさせていただき、日本の歯科医療の海外と比べた遠い。現在治療してころなまで、どのように治療していくものか？治療を行っても再発して今度はもっと大きな治療をしなければいけなくなると思いつながら治療を行っていたり、メンテナンスに来てもらっていても来てもらう度にう蝕を見つけたりして何のためにメンテナンスをしているのかわからと思うところがありました。今までメンテナンス、治療を行ってまだけといふような状態だったと思ます。
今回4年目という状態で自分の内達していたことなどに気が付けても変わらなかった。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

学生の時に一度大学の講義で熊谷先生のお話を聞かせて頂いたきました。当時は、なかなか歯科医の状態もあからさいそんな考え方もあるという風にしか考えていました。研修医過半数を経て、一般歯科医の先生の所で勤務させていたたいて、また“か養成が月いかたっていましたが、●患者さんは歯科医院は痛くならないと行かない所と考えています方が本当に多いと感じています。また、自分の歯がないために労働されている方も多いと感じています。(他の医院と比較しても、定期的なメンテナンスに通われている方が多いと感じていますが)、そのような方でもメンテナンスの過程で歯を失っていることが多いと感じます。患者さんの口腔内への意識が低いと思うのですが、先生・衛生士の方も患者さんのためにメンテナンスを行っている人が少ないと感じています。

一生の
①② 2日間、色々な先生方のお話を聞かせて頂いて、言質も歯科界の将来を絶望していないことにも驚きました。学生時代の先生の話では歯医者が“あまていて将来は暗い”という言葉ばかり聞いていました。しかし、2日間で歯科医師がやうなければ“いけない”ことや“まだまだ多くある”と感じました。歯科医師としてはまだまだ未熟な所もありますが、熊谷先生はじめ諸先生のお考えが実践できるよう努めています。

今後も頑張りたいと思います。
また、ぜひセミナーにも参加させて頂きたいです。

要望

●衛生士によるメンテナンスのセミナー
●院内見学(内留)

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

私は今年4ヶ月の方針で「歯科医療」を見た、このセミナーを通して学んだ。このセミナーを見た上で感想は「こんなに歯科医師いるのにこんなに治療費が高くなる理由は？」でした。
普段私は大津病院の口腔外科にて、週1-5日で歯科開業医の方々と会話をさせてもらっています。その病院を選んで理由は、患者さんは多く、歯科の治療をより早くするための設備が整っているからです。また、今回セミナーも参加し、二つ程講義している所はでいいが、私がいざ自分で中途半端ではな」と思いました。午後は「歯科医療を理解する方法」について80分というお言葉を頂きました。
歯科医師としての力をもう一度磨き直すと感じます。
そこで次が目標になりますように。

要望

2019年2月度のセミナーは専門知識を深められる
口腔内写真の撮影技術をより上手にしたい。

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

現在、大学病院と開業医とで、歯科医として働いています。大学病院では、しゃべり 口腔内写真を撮影しておこなっています。資料収集を行っていません。大学ではまだ、(人)人に時間をとることには"平"いと思います。開業医では、(トドリ) 20分程度で診療しています。自分でも、ふと私は何をしているの? などと思いつから診療している時もあり、2日間通し、因縁をさかねている感じです。すこしは環境を変えることは難しいことだとは思いますが、明日から何ができる? などと考えていました。規格写真の撮影法を教えていたとき、カメラさえ買えば、撮影して記録を残していくことができるのではないかと思いま。

良い方は明確ながらにされ、やめていいですか? これは良くないことを思うので、早く開業したいです。患者さんのために診療できることは、楽しく仕事をしているように頑張りたいと感じます。
ありがとうございました。

要望

実際に行っているX-rayテクニックの動画など、見せていただけたらと思います。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

刺激的な講ばかりで、今までの自分を見直す
いいき、かけになりましたし、これから自分の方向性
を決めよいいき、かけになたて思いました。
また、若手の先生方のプレゼンもすこく、上手で楽しく
聞かせてもらひ、自分も、もと頑張らな」と
いひたなと見りました。
ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回PICOセミナーに参加させていたことがあります。若牛Dr.DHに向けた、熊谷先生はじめ、日吉歯科診療所の先生方のお話を聞きまことにございました。
日本へ歯科医療、そして健康産業における美しい情熱を感じることができました。
まず、これが基本的なこと。メインナンスで歯を守るために医療ができる。1本の歯の大切さを患者さんに理解してもらい、モレジ治療が必要であれば「長くもつとうな治療をしていく。」それを患者さん自身が選択する権利があり、そういう方により質の高い医療を提供していくことができるのですと。あたし前に「うなじではいい」「いい」とか、あたし前に「できていない現状だ」と改めてしまふべきでした。
科学的根拠に基づいて医療を提供するのですが、いまだにやや古い歯医者にかかるといふ人はまだいるらしく、今までのよろくな医療でメインナンスを求めて来る人もいるのですが、予防は科学でなくてはならぬと、うなじの口に入れないする治療(=Dr.DH)が「治療を行なうこと」として、健康を守るためにすばらしい事業なので、そういう行動をとができる人にいる人。もうはっきりしないDHはまだまだ世の中には多くいると思います。かわい自身学生のころからもと矢印子どもできましたら、矢印子としていたらとろとろ見つとこります。この医療を成功させることには科学を学んだDr.と、その貴重なモードDHが、この学び卒業を持つことなくまたCIFでないといつもいた。今回のセミナーで、私が想像するよりはるかに大きくなりがち。日吉歯科でも行政でも、企業でもビューラーがおきており、とりにされることはいたりと多く

要望 感います。日々の診療ももちろん、インテナを広く張り、自分は「アドバイスの歯科医療を行なう」のが早いだけ、「可能出来るのかを考え方で」だと思います。
2日間の充実したセミナーを終講させていたしました本当にありがとうございました。

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

熊谷先生を始め、日吉歯科診療所のスタッフの皆様、研修会の準備、運営本当にありがとうございました。おかげで、自分の歯科医師人生で貴重な2日間になりました。

専門ですが、エビデンスに基づいて治療を行い、自分で調べて自分の結果について活用していくかを見つめ直していくことがありました。

企業との連携では、患者の健康を守る=社員の健康を守るという点が一致して、2者が協力すれば、もとより患者と利益を持たうわけではなくとも思いました。

2日間本当にありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

現在自分は、基本的に欠損補綴を中心とした診療を行っています。
欠損状態をより改善するためを中心に考え、日々診療に追われ
ています。しかし、この2日間を通して如何にして欠損状態を
止せなから、予防歯科治療の重要性、今後日本歯科医療
が求められるところについて考えることができました。

正直、現段階で自分の専門領域としてはスキルには
達成感があります。この機会にOPを目指し、改めて自分
が求められる歯科医療について再検討したいと思います。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

熊谷先生はじめ、諸先生方、セミナーの関係者の皆様、本日は貴重な時間をありがとうございました。

熊谷先生と日吉歯科での取り組みを知ったのはプロフェッショナルを観た時が初めてでした。その時の感想は、率直に言って「そんなことが可能なだけうか」という疑問でした。熊谷先生の舌言葉を借りるなら、私はすでに保険バイオフィルムに感染した状態であったのだと思います。しかし、熊谷先生の提唱するMTMを実践する川原歯科医院で勤務するうちに、本当に患者さんの口腔の健康を守ろうと考えるならば、MTMの実践は欠かすことのできないベースであること、従来の削りてつめて削りてつめて繰り返す歯科の形はただ「罪を重ねているだけ」の破壊者であるということを理解することができます。歯科医師となってまだ日の浅い、雛鳥の時期に、熊谷先生や諸先生方の名元に触れることができ、本当に良かったと思います。私も地域住民の口腔の健康を守ることができるように、より一層努力したいと思います。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

かねてよりオーラルスケッセンの考え方をスタディーグループにて触れていましたが、本日訪ね
実際診療を行われているその場に立ち、より一層MTMという物を感覚する事が
できました。例がMTMを行う事が目的ではなく、患者を知るという事、
患者に気付かせる為にこちらが努力する事これが全ての始まりであり、MTMの
根本となるのだと実感しました。

明日からの診療についても生かせるよう頭の中で整理していく所存です。
またいつか、自分の城を持つ時にOPセミナーを受講したいと思います。
ありがとうございました、

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、部活の後輩にさわられて何となく参加してしまいました。

申し訳ございません。

ですが、今回このセミナーに参加して自分の歯科医師という
ライセンスについてもう一度しつかりと考える機会をいただけ
たことについて本当に感謝しています。

飛来された先生、ここで話したセミナー参加者のみなさんの情熱
を感じて自分の中にも情熱の種火がまかれたからには今後の
診療にいかなくてはいけないと思って感じております。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

歯科医療のあるべき姿を改めて感じた事ができました。
自分は普段 大学 で診療している
「リスクアセスメント」を行わない事について 質問を持っていて
やるべきなところはいけないと思って いたのですが
今回のセミナーをうけ、自分 1人でも始めたいなって思って
強く感じました。
カリオロジー、ペリオドントロジーを学び、実践していくといふ感じを、
保存修復学に身を置く者として とてもためになる 内容でした。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2日間を通じ、サリハーテスト・OHI-Sによる検査の必要性、結果を患者さんへ伝え、現状を知り、もうじてこの事の重要性、意味を理解できました。またこれに加え、規格化された情報の記録も必須であると実感しました。

前回のOPチームミーティングに初めて参加させていたたき、著名な先生方の講話で、ここも勉強になり、刺激になりましたが、今回、若く年齢の近い先生のプレゼンテーションを聞くことができ、自分の能力がまだまだ足りていないという反省と、自分でもやればできるよんだという気持ちを持ったことができました。

何より、お忙しくして下さる先生方が…、少なくとも歯科医療とここも楽しくしている…ということは、歯科医師の明るい未来、やりがいを感じる事ができました。

歯科医師3年目での2日間の講話を聞くことができて本当にありがとうございました。
価値のある時間にしていただきありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、自分は研修医という立場でこのセミナーに
参加させて頂きました。

研修医の自分にとって、今回のセミナーの内容はとても
衝撃的でした。

特に、生涯において口腔内の健康を維持することに
より、「命の寿命と歯の寿命を連携させよ」という言葉
が印象的でした。

自分はまだ。。。意味で保険バオブルムに感染していない
と思うので、卒後早いタイミングでこのセミナーに参加することが
でき、とても有意義であったと思いました。

それ同時に、カリオロジーやペリオドントロジーなどの勉強の
必要性を強く感じました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2日間ありがとうございました。意欲の大い日吉歯科診療所の先生方が若手の先生方の話を聞え、非常に良い刺激となりました。

「予防歯科」という概念を初めて知ったのは、大学の特別講義で築山歯科の築山鉄平先生の話を聞いて以降のことです。正直、予防歯科を自費でやしていくことを実現できるのは都会だからではないのかと、田舎もと、島根県出身の私としては、理想はいつも夢物語のように思っておりました。日吉歯科診療所の熊谷崇先生は、勝手に同じ田舎の親近な感じで、日吉歯科診療所の中だけにとどまることなく、「市」や「企業」等と連携して、口腔の健康を(口腔セイヘルカンパニー)要望勢力的に守っておられることを知り、我・田元の島根県の口腔の健康とは非守り難いと強く思いました。

本当にありがとうございました。

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

社会人大学院生にして予防医学講座に所属しているが、大学病院にてX線にて受診する患者はとても多いが、一方で歯科医院にて開業医では、ほとんど先生を前に多くて治療だけではいることが多い患者が多く、予防医学の事がやさしく難しく感じていた。正直なところ吉澤先生は立派な先生で、患者層が違うためどうでも思っていた。しかし実際に吉澤先生の話を聞いて、もう少し考えていくことが大切かと思った。

いかにも患者教育を行なうかというために、レターや手帳等書類に見込み説明、具体的な説明が不丁寧であるということ。またそのために日本字、英語にて書類を含めた文面の多さや書類の複数枚などと感じた。具体的なある説明のために行動者がエビデンスにて多くのデータを用いて統計的に行なわれるのはもちろんのことでも痛感した。

一方、これだけの内容を保証で行なうことはまた大不丁寧に感じた。X線にてX線にて
① 2年内程度で思っている人達にいきなり行動していくべきだと実感している。このように
主張してシステムを、~~実現困難~~は、
併せて行なえないのは国民皆保険の名前ではないか。
併せて、誰でもがこのように医療を行なう日がくることを強く願う。そのためには
医療行為において常に努力し、辛抱してきたって思う。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2016年3月にも Pre OP 受けましたが、

今回 2016年9月1日 開業前にもう一度受けさせて
下さい。良かったです。

今後は、本コースも受け、仙台でOP医院との
発展させて行きたいと思っています。

今後ともよろしくお願ひいたします。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、院長先生、シリオナティル 渡辺さんのご厚意により、
セミナーに参加させていただきました。

日吉歯科医院の見学、現在MTMを実際に行なって開業されて
いらっしゃる先生のお話を聞けて、これから自分自身やるべき事、
目標を明確にしてきました。医院開業の直前にセミナーに
参加させていただき、ありがとうございました。

患者さんにより近い立場として伝えてきたいと思っております。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

私は 研修医時代 に お世話 になっただけ先生方、熊谷先生や MTM の
お話を聽き、若干向けのセミナーが あると教えていた先生、今回の
セミナーに 参加させて いたたきました。

今日のセミナーでは、熊谷先生を始め、幡野先生、新人Dr の先生方、専門医の先生、MTM を導入した開業医の院長先生、と
様々な先生のお話を伺う事ができ、大変貴重な体験を
させて いたたいたと 思います。特に、新人Dr の二人の
お話を、年齢が 近いこともあって、大変刺激的でした。

また、普段 あまり聞かれる事のない他の先生方との
お話を する事で まだ 点も 良いな と 思います。

これから、自分は何がやりたいか、何をよく考えて行動
し、自分、軸をつけていきたいと 思っています。

二回目は、大変貴重な機会を いたださせて、ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回改めてセミナーに参加させて頂いた本当に
ありがとうございました。
時代の転換点にある今、この職業をやっています。
喜びを大きく感じました。時代の流れは
急速で、社会から多くの要望を出しています。
期待と責任を持ちました。東京・日本橋で開業
していく自分がますます受け皿となり、また自分で
新しい価値を発信できるよう努力してまい
ります。来年の8月はアレンジセンターとして
よろしくお願ひ致します。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

直率な話を聞く事が出来、感動しました。
DRとして、今の日本の歯科医療に対する懸念でいました。
話を聞き、児童からのために出来る事が多くあると感じ、
熊谷先生の積みにアシナガさん、強い思いを胸に診療に取組
組んでいたいと思いました。
120分の講話では、子供達の口腔の健康の大切さを強く
感じ、カリエスフリーチャイルド自身が健康で元気でいるという事に
日々歯科のすばらしさを感じました。
これからも、一人一人の患者さんと向き合い、より良くしていく事ないと
思いました。日本を変えるために多くの取り組みを頑張りながら
出来本当に感動しました。ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、アレOPセミナーは2回目の受講でMTMについてはある程度知つておりました。
9月に開業する予定で是非MTMを導入したいと思ふスタッフとともに参加し、石川先生の開業してからMTM導入の話は大変勉強になつた。
色々取り入れたい内容でした。
また、熊谷宗先生の企業と連係の話は大変素晴らしいと思いましたし、改めてすごい先生だと再認識しました。
次回はOPコースに出席できるようスタッフとともに頑張っていきたいと思います。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

・今の今まで、削ってつめて、完成 いう考え方がありました。
しかしそれは 絶対 老舗さんの為になつていなさい事に気づかされ
衝撃を受けました。今頃の中では併院ハイブリッドが定着してしまっています。
それをどうはがしていくか、どのような行動を起こしていくか、簡単ではない
なーいと思ひますから毎日頭の中で葛藤し、歯科医業にとりくんで
いきたいと考えています。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

和の勤務している歯科医院もMTMシステムに乗取って診療を行っており、院長より一度日々吉歯科についてうかがうはおりましたが、実際に現地を訪ね、熊谷先生やスタッフの方々と触り会い、講演を伺うと、先生の熱意や、伝えたいことがわからず、心に残り難いとしきりたつ、このを感じました。また、私と同じくオーラルフィジニセ育成セミナーを受講し、MTMに沿って開業されていらっしゃる石川先生の貴重な生の声をうかがうことで、今後の糧にして頂く思います。

私は卒後2年目でうかがい、熊谷先生のお話を機に今日の自分自身の診療を見直し、再確認していく所を強く感じました。
自分の中の歯科界のバズオフィルムが形成、定着しきらないうちは今回のセミナーを受講させて本当に良かったと思います。

五箇所から先達と時間、新幹線、JRを乗り継いでかかりましたが、本当に来てくれたと思えば価値のあるセミナーでした。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回参加するに当り、前知識をあまり持たずには
済田へやって来ました。現在 実家の歯科医院で働かれて
いますが、割と中高年から離れており 自我診療等は少な
いです。子供の患者も多く U20 の様な取り組みも少しづつ
ではありますか"取り入れてはいますか" ~~はがねが~~ 中途半端な
状態です。やはり 診療室における理念がしっかりと
確立しておらず、スタッフ間の気持ちはバラバラであるとか
原因ではと考えます。まず"明日からこのセミナー"学んで
ことを満がし、しっかりと理念を自分で持ち診療に当り
私の理念を他のスタッフへ伝えることを 9月2日までに
思ひます。また口写も9月中旬にしっかり複数枚でまとま
うかと思ひます。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回、歯講にていたたいて痛感の事は、予防は大切であるが
いかにEBRに基づいた治療を行って、患者と治療
を進めていくかが肝心だ。ライセンスを持ってるの
であれば一生勉強していくだければならない。
当たり前に非常に重々言葉でした。
自分の利益を求めるのは無く、東の患者
利益以上にはない、でいく様に研鑽を重ねて
いたいと思ふました。今までの疾患と治療
して患者の口腔内の健康と生活にわたる方
守っていく気持ちが足らなかった気がします。
日々、技術の研鑽を行ふ、海外の論文を
たくさん読みて患者の方に上り下りと
運ぶました。2ヶ月間、本当にありがとうございました。

要望

今後、Oral Physician 育成セミナー、若手歯科医師の為の
Oral Physicianセミナー、MTME診療室に根付かせたいセミナー
等を東京等で歯講できるようになれば幸いです。

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

2年前のセミナーを予約されて頂く、この2日間セミナーを受講しました。テレビでは、日吉歯科の事は見ていきましたが、実際に聞いておられる先生方のお話を聞いて衝撃を受けました。理想として「MTM」を実際の診療に持ち込む事はいい事だという事を理解していましたが、本当に日々の診療で行っている事ばかりでした。理想ではあるが、経営面などの弊害があるかもしれませんと思つたからです。熊谷先生の話を聞いて盛銘を参考ましたが、これまで二の大変な病院だからこそできる事だと思つてました。しかし、熊谷先生は一般開業医ながら「MTM」を日々の診療に取り込んでおり、それが可能という事を知りました。それで何判、熊谷先生、研先生はじめみんな本当に楽しく学んでいました。改めていふ事なく自分の力を強めておられる事、自分もできる歯科医師になりたい、このような人生を送りたいと思いました。

要望 短い時間でしたが、本当に貴重なお話を聞く事ができ、自分の人生を考えるきっかけにもなりました。
本当にありがとうございました！お寿司もおいしかったです！

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

とても有意義な2日間でした。
和田先生の歯科医として2代目として患者様の為に、そして選ばれし自分自身の
歯と食事に対する毎日の治療を必要でがんばれる所ではあります。
最近治療についてうるさい事で時間が取られました。
それから治療しても歯は伸びない。虫歯があると前回治療がまだ終わら
なければなりません。音楽好きな人、20歳の後期高齢者へ増え、口腔ヒトの野性
患者様の人は本当にとても大変で大変で思ひ切らせて貰いました。
毎日2日間、うるさい先生達のお話を聞いて、自分自身の治療の中で
感じたことの事はまだ覚えていませんが改めて思いました。同時に
二本から自分の歯科人生のプロセスを見直しました。自分は本。
日吉歯科治療院で働いていた人達の患者さんに対する思いを感じ
自分の努力の足りなさを感じました。然后先生の歯科に対するアシ
アシも改めて感じました。
私の今、二本からは予防に対する、歯の治療に対する中心で行う日々歯科。
確かに、自分の命を引き継ぐ、命の道を行く事を教えてます。
角根をして頂いた。二日間お忙しい中、ありがとうございました。
いつも思ひ直してますね。~~感謝~~ ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

哲學という導入から始まり、穏やかで丁寧な熊谷先生の
ナレーターの方々が、たとえ日々改めて生涯メインテナンスを行っていく歯科医院の重要性を感じさせるとともに、
今後の歯科医師としての目標を胸の上でハニーベルトを得られるところがいい。

現在勤務しているクリニックでも資料撮りや装置、
基本治療を踏まえて治療してメインテナンスと基本の流れは
UTMと似ている部分があると思う。しかし、これが決定的なのが
不足しているのではないかと感じてがんばる。班答えは出せないが、
自分の中では自分が部分がでていて、自分が何を歯科医療への貢献として、
より深くUTMを理解できるように努力していきたい。

自分の走っている成長の軌跡、自分が出来たことをいつ見つける。理想像との
距離を縮むとともに、自分の軸を保って一つ成長していきたいと思ふ。

私自身のセミナーを通して歯科の重要性改めて痛感しにほけて、
またこれからも努力していく所である。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

非常に刺激になりました。

自分と同年代の先生がチャレンジしていくことに對して、感動しました。

自分自身、歯科医師として患者さんに……ことをするという考えて仕事をしていましたが、削って治すのが本当に……ことなのか、わからなくなっていたので、今回のセミナーで歯科医師としての信念・哲学が与えられました。

幡野先生の言葉で「歯科医師は生命に関わる仕事ではないかもしれない。人の尊厳に関わる仕事だ」という事を耳にした。心に響きました。

身軽にして、これから生きていきます。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回のプロOPセミナーを受講し、歯科医療の本質・あり方を改めて語り直すことができました。エビデンスに基づいて歯科医療であるべきこと、本当に患者の利益となることは何なのか、価値を生み出し、それを広げること、歯科衛生士のライセンスを持つ自分がもつべき哲学、やるべきことについて考えることができました。

先生方のお話の中でも、現在の歯科医療に対する不信感を持っている人が多いということや、企業が従業員の健康を守るために歯科に参画していることからも、価値をきちんと伝えることが出来れば、このワールドスターードの歯科医療のスタイルを広めるることはもったいなくて出来るはずだし、自分自身もそうならないと強く感じました。そのためにはまず自分がすべきことは先を見据えてからまずは目の前の課題にきちんと取り組むことだと思いました。ありがとうございました。

要望

お疲れ様でした。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てたいと思います。

感想

今回のFDPセミナーの参加は、かなり前から準備していました。
DPSで15年くらい勤務してきた中でも、今年の1月から
DPS医院である並列医療院より、歯科に入職し、MTMの講師です。
それに伴い資料作成から患者説明まで、めざましくなっていました。
たくさん壁にぶち合って、不安になりましたが、めげどうになっていました。
早く生の熊谷先生の声を聞かせて頂き、パワーを頂き、じきに
改めて整えたないと思っています。

実際にお話をうかがって「保険のバイオフィルム」と、FDPとして
手を取る手順をお教していくこと。
日々のメンテナンスで常に意識を持ちながら行なっていました。
思います。
30年のデータ、本当にすばらしいと思いました。
「信の歯科医療」×「証明」といって。
当院も、生涯、これからて患者さんの歯を守っていく所。
日々努力していくことを思ひます。

要望

お疲れ様でした。

日吉歯科診療所